

## RETOS Y PERSPECTIVAS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE MÉXICO DURANTE 2016

- Reinicia IEEM su programa de radio “Detrás de tu voto hay buenas noticias”

En este año, el Instituto Electoral del Estado de México continuará trabajando con profesionalismo y responsabilidad para elevar la calidad de las elecciones, a efecto de mantenerse como referente entre sus homólogos a nivel nacional, destacó el Consejero Presidente, Pedro Zamudio Godínez, durante el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

El programa fue transmitido completamente en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página electrónica del Instituto ([www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)), con la conducción de la periodista del diario Milenio Estado de México, Claudia Hidalgo, donde se abordó el tema “Retos y perspectivas del Instituto Electoral del Estado de México para 2016”. El Consejero Presidente, Zamudio Godínez, refirió que se cumplirá con la responsabilidad constitucional de organizar, desarrollar y vigilar los procesos electorales, además de que se impulsará la promoción y difusión de la educación cívica y la cultura política democrática.

En lo que fue el primer programa de este año, el Consejero Presidente agregó que en este año se tendrá una elección extraordinaria en el municipio de Chiautla, por lo que el Instituto ya realiza los preparativos y toma las previsiones pertinentes, y sólo se está en espera que la Legislatura local emita la convocatoria respectiva, como lo marca la normatividad electoral, a fin de definir los plazos de cada una de las etapas que deberán desarrollarse.

Asimismo, recordó que si bien, se trabajó adecuadamente en Chiautla, y el resultado de la elección se realizó sin cuestionamientos para el IEEM, no obstante, mediante una inconformidad presentada ante los órganos jurisdiccionales federales, se determinó anular la elección y, por ello, habrá una elección extraordinaria.

El Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio puntualizó también que el INE está interesado y se encuentra atento a que se emita la convocatoria. Los dos institutos: INE-IEEM estarán en constante comunicación, con la finalidad de mantener una adecuada coordinación a efecto de propiciar las condiciones para que los electores de ese municipio ejerzan su voto a plenitud, además de que tienen derecho a participar en esta elección extraordinaria cada uno de los partidos políticos que registraron candidatos en la elección de 2015, por lo que, incluso, pudieran presentarse nuevas coaliciones.

Zamudio Godínez, destacó que, de acuerdo a sus funciones y atribuciones, el IEEM estará atento a que se cumpla con los requisitos que establece la normatividad electoral, por lo que se deberán fijar los plazos para el desarrollo de cada una de las etapas, y todo ello se efectuará también considerando los diferentes acuerdos que el INE ha emitido, como por ejemplo, efectuar la integración de la Junta y el Consejo Municipal Electoral de Chiautla, y para ello no se tiene previsto hacer una solicitud extraordinaria de recursos.

Además, se tiene programado iniciar los preparativos de la elección de Gobernador que tendrá verificativo en junio de 2017, por lo que deberá integrar y establecer sus 45 Juntas y Consejos Distritales Electorales bajo las nuevas reglas establecidas por el INE y respetando el principio de equidad de género.

Asimismo, se creará la Unidad de Género, lo que es de interés de la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, pues somos parte de un sistema estatal que trabaja en pro de la paridad de género y erradicar la violencia en contra de la mujer, por lo que se buscará concretar en este año con un equipo de trabajo específico.

Durante el programa, Claudia Hidalgo invitó a la audiencia a estar debidamente informado y entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX), así como seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), donde también podrán encontrar y descargar emisiones de programas anteriores.

### **Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**